



Pide Ricardo Monreal privilegiar el diálogo con opositores y evitar la profundización de la confrontación

No me parece correcto profundizar la confrontación, ni tampoco me parece afortunado que sea el insulto o el linchamiento lo que nos distinga, expresó el senador

KARINA ROCHA

El líder del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, pidió priorizar el diálogo y la conciliación con quienes piensan distinto, así como evitar que se profundice la confrontación con las voces opositoras.

En conferencia de prensa, el senador dijo que no comparte la estrategia a la dirigencia del partido de que se estigmatice a quienes ejercieron su derecho a votar en contra de la reforma eléctrica.

"Lo que México necesita es entendimiento, acuerdos y conciliación, no una confrontación permanente".

Por ello, hizo un llamado a las y los integrantes del movimiento para que intenten reconciliar las posiciones de todos los sectores de la población. **"No me parece correcto profundizar la confrontación**

y plataforma política. Agregó que **el Congreso está conformado por diversas corrientes, por lo que no deben alterarse, sino dialogar más.**

"Necesitamos que el diálogo se convierta en instrumento más eficaz para poder llegar a acuerdos y consensos; no hay que cansarnos", asentó el también presidente de la Junta de Coordinación Política.

Asimismo, **Monreal Ávila** afirmó que el gobierno del Presidente de la República ha dado buenos resultados; sin embargo, dijo que **existen algunos pendientes, especialmente, en materia de seguridad, atención al campo y la recuperación económica tras la emergencia sanitaria.**

Por ello, dijo que el Senado está siempre dispuesto a colaborar con el Ejecutivo Federal para solucionar las problemáticas que aquejan al país. El Presidente ha fortalecido la política social para combatir los temas de inseguri-



cion, ni tampoco me parece afortunado que sea el insulto o el linchamiento lo que nos distinga".

En ese tenor, sostuvo que deben actuar con prudencia y serenidad para buscar acuerdos en lugar de diferencias, pues la confrontación nos aleja de los procesos de desarrollo del país y de la estabilidad de la nación.

El legislador recordó que la Asamblea Legislativa puede emitir su voto de manera libre, de acuerdo con su ideología, intereses partidistas



dad, agregó.

El legislador recordó que la próxima semana concluirá el Periodo Ordinario de Sesiones, por lo que en estos días el Ejecutivo podría enviar al Congreso ***el proyecto de reforma político-electoral y las modificaciones constitucionales en materia de Guardia Nacional***.

Estas propuestas, asentó, constituyen el sistema vertebral de la plataforma del Presidente de la República, por lo que Morena acompañará los proyectos; sin embargo, adelantó que procurarán un diálogo y un análisis amplio, plural y sensato.

El legislador subrayó que está preparado y tiene una experiencia acumulada de 45 años en el servicio público, por lo que es el mejor perfil para suceder al Presidente de la República.

Estoy con plena lucidez y salud para enfrentar los desafíos del México moderno y será con Morena, subrayó.